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議案第７０号 岩屋ポートターミナル立体駐車場他新築工事請負

契約締結の件 

１ 地中障害物があることがなぜわからなかったのか。 

２ 「地中障害物」は何が埋まっていたのか。 

３ 北側の「ボーリング No.2」に隣接する埋設物について、具体

的にどれ程の大きさのものがどのように埋まっていたのか。 

４ 障害物があるとわかったのはいつか。 

５ 障害物があるとわかった後の工法の変更はあったのか。 

６ ６４箇所の追加工事は障害物の撤去のみ行ったのか。 
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承認第４号 令和６年度淡路市一般会計補正予算（第４号）の専決

処分をしたものにつき承認を求める件 

１ 選挙公報について、全有権者に届けるための予算措置はされて

いたのか。 

２ 選挙公報を新聞折り込みで行っていたが、何回、何軒分として

見積もられたのか。 

３ 公営掲示板について、衆議院選挙に続いて県知事選挙が行われ

たが、撤去委託料などで影響があったのか。 

４ 投票用紙読取分類機等の備品購入費が計上されているが、どの

ような効果が期待されたのか。 
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議案６９号 淡路市下水道条例及び淡路市生活排水処理施設の設

置及び管理に関する条例の一部を改正する条例制定の件 

１ 約１３％の値上げとなる議案だが、県下何位の料金高ランキン

グになるのか。（２０㎥比較） 

２ 収益的収支が赤字に転ずるのは次年度からということか。 

３ 物価高などの影響は家計への負担となっているが、一般会計か

らの基準外繰出しで値上げを抑えることは違法となるのか。 

４ 市が担う生活インフラ機能でもあるが、一般会計からの繰出し

による値上げをしない方法をとらない理由は、独立採算の考えか

らか。 

５ この値上げにより、今後何年間その料金を維持すると見込んで

いるのか。 

 


